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A Paris, le 5 novembre 2022

Objet : candidature membre du Comité Directeur

Chers Président, chers amis,

Je vous adresse ma candidature pour faire partie du comité directeur du RCV.
Fraichement diplômée d’une licence en STAPS, spécialisée dans l’activité physique adaptée,
je travaille dans divers domaines autour du sport adapté et du rugby. J’ai également 2
diplômes de secourisme, un terrestre et un aquatique et fais partie depuis 1 an de la
Protection Civile de Paris Seine.

Je suis joueuse depuis 2 ans au RCV. J’ai débuté le rugby au travers de mon équipe
universitaire, avec laquelle j’ai participé à 2 championnats de France. J’ai néanmoins
découvert le rugby étant petite, à travers mon petit frère qui a joué 10 ans au RCV, et mon
père qui a entrainé et dirigé les équipes de Jérémie. Je les ai vu grandir et évoluer dans ce
club, sur le terrain et avec les copains. Ce fut donc logique pour moi, lorsque la question
s’est posée, de débuter le rugby au niveau fédéral à Vincennes. J’ai donc rejoint les
bouchons, et évolue avec elles sur le terrain.

J’ai redécouvert le club de l’intérieur, je m’y suis fait une famille, autant chez les
bouchons que chez les séniors et les petits. Effectivement depuis 2 ans, je suis éducatrice à
l’école de rugby et passe cette année mon diplôme fédéral. C’est cette énergie que j’ai envie
de retransmettre à plus grande échelle. C’est donc pour cela que je souhaite intégrer le
Comité Directeur.

Il y a plusieurs projets qui me donnent l’envie de m’impliquer. Dans le cadre du
développement global du rugby club de Vincennes, et en particulier de la section féminine, je
suis intéressée et motivée pour m’impliquer dans la création de la section cadette. Nous
avons un potentiel énorme, mais nous souffrons du manque de licenciées. Cette section
cadette serait une des solutions pour pérenniser la section séniore, et assurée des résultats
et des saisons au haut du tableau. Ensuite, je faisais partie du projet pour développer une
section de rugby adaptée au RCV. Étant le sujet principal de mon diplôme, je serai heureuse
de relancer cette dynamique autour de cette nouvelle section. Des initiations, des
sensibilisations, j’ai les moyens d’introduire doucement le rugby adapté dans le club.
Pour finir, je fais partie de l’organisation du Queens Festival qui se déroule de nouveau cette
année dans notre club. C’est un projet qui me tient particulièrement à cœur, et que je suis
heureuse de mener à bien.

Je suis prête à m’impliquer dans le développement de notre club à travers la
formation de nos jeunes inscrits à l’école de rugby, la promotion du rugby féminin notamment
avec la section cadette, et le développement du rugby adapté.

J’espère que vous serez sensibles à ma motivation et à mon énergie, que je suis
déterminée à mettre à disposition du RCV.

Merci pour votre confiance.
Manon
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